

PAUME S - Facteur 11

Cette Clé est appelée Fa#.
C'est une lettre qui libère l'innocente,
car c'est nourriture de l'innocente
à mesure que ce partage est fait dans l'Innocence.

L'heure correspondant à ce facteur
synchronise deux cycles,
l'épreuve est circulaire,
c'est balise, expérience, équipe,
puis des règlements tels glace,
feu, aération et matin.

La première heure est professorat et contrat,
simplement. L'heure conjointe est matin nouveau,
et le mât renouvelé déploie bel et bien un nouveau matin :
tout comme l'M radio FM.

J'ai souvenir d'un orage étrange,
fait d'éclairs comme multicolores,
des éclairs d'un blanc épais
et qui compartimentait le ciel.

j'ai souvenir d'un cauchemar,
comme un dispositif tel primaire et sans bienveillance,
dispositif primaire sans bienveillance
dans un berceau rectangulaire,
grille de bois sécuritaire, mais qui alors m'enfermait avec cet intru,
et celui-ci semblait s'avancer vers moi
j'ai souvenir de ce glissement avançant droit devant lui
donc tel parcourant une certaine distance
mais pas droit devant moi.
Sa ligne était basse selon le plan
car je me suis mis debout
et sa ligne glissait vers ma droite
diagonale du rectangle
je suppose que la porte de l'entrée de l'immeuble était sur cette ligne.
Suspendu à la poignée,
j'entendais bien supposer qu'il fallait
"(n') ouvrir la porte à personne".

Je n'ai pas pu raconter ce rêve.

Il est bien des choses dont il ne faut pas garder la peur.
Il ne faut pas garder la peur des phénomènes,
ces vues de parcours.

--

Il existe des bandes magnétiques sur lesquelles peuvent être
enregistrées
des histoires,
des histoires habillées, extrêmement bien.
Il s'agit de conteurs. De musiques, et aussi d'effets sonores : des ambiances,
et aussi des cours d'information, comme ce qui n'est pas encore appelé fenêtre,
parce que le discernement n'est appuyé sur aucun décalage.
La conscience du décalage fenêtre fait intervenir un Cadre,
car c'est un pont selon deux références.

Du béton armé pour un habitacle en construction rapide
marteau piqueur
est bien visible dans la rue en contrebas.
La porte sera de métal renforcé,
car cet habitacle est local d'un important relais électrifié
le danger d'y mourir y est clairement inscrit selon
le nouveau pictogramme.

la psyché est picturale,
c'est l'esprit d'un psycho gramme,
qui est aussi l'esprit d'une balise.

--

La peinture est progressive.

S'achèvera sans doute la course du chevalier au dragon,
mais alors c'est qu'il aura sur l'eau mis un terme au recours de l'envergure de ses bras.
Le plan en sera donc le rideau.

La liberté des enfants n'est pas incompatible avec
l'autorisation accordée - comprise selon la bonne demande
de dessiner sur les murs. La question concerne la bonne demande
car le but est que le respect de l'ordre induise un climat d'écoute
un climat de respect.

Si le temps ne peut être séparé par l'autorisation
et que l'espace n'est pas entièrement consacré,
c'est que l'ordre est plus objectif
si le temps est considéré de façon totale,
et que l'espace est respectivement consacré.

En ce qui concerne la nouvelle peinture avant remise des lieux,
nous connaissons la nécessité d'appliquer travail sur un mur neuf.
Si le Sol est protégé il n'y aura pas de Tache,

et si il n'y a pas de Bâche, le papier journal couvre très bien
le carreau.

Les rayons de soleil d'un matin sont oranges,
de façon semblable aux lueurs de son coucher.
Les camions importants font place nette,
sinon ces camions perdraient de leur importance, et ne sauraient plus ronronner.

--

à 2 ans, l'écoute d'une demande libre de toute statue
a conduit une réponse de plein amour. J'ai souvenir d'un bouclier.
Comme un arc dont moi, tel fœtus, j'étais la corde,
je vibraï alors selon une résonance parfaitement unie,
unique,
rassurante. Mon cœur était certainement à l'état
d'un ronronnement moteur,
et cela a certainement été de deux manières différentes,
l'une telle l'étreinte de l'enfantement sincère,
celui qui ne peut venir que de Celui qui Aime,
et l'autre telle un parcours,
une méthode,
progressive et patiemment continue,
délicieusement graduelle, c'est à dire que ce qui serait perdu
ce désir de nourrir pour la Vie,
après sa perte,
finirait par une belle et douce réjouissance,
sauvage au sens racheté de cette forêt d'arbres,
une réjouissance familiale.

Tout a été selon ce qu'il te fallait,
de sorte qu'à 3 ans ton Feu de Lecture
était parfaitement opérationnel.

Et tout a été dans la mesure de préserver ce qui compte
et ce qui compte est la Vérité.
La vérité, à la fin de l'Alphabet
puisqu'il commence-sans-doute par un refrain en tête :
c'est que la dernière lettre est en fait
simplement la 19ème.

Bien sûr, c'est à l'an neuf qu'on prend vraiment possession de 10 phalanges,
et jamais cela n'est différent d'une propre acquisition.

Le Bienfaiteur est toujours extérieur
pense-t-on,
dans ce cas c'est pourquoi on le poursuit.
Mais en réalité c'est le Bienfait qu'on suit alors

mais celui-ci est :
que le bienfait qui est tien est bien.
De sorte que tu peux te trouver
car tu as pris la place qui se révèle tienne
au sein de tout le Bienfait.

--

Il existe plusieurs passages
et s'ils mènent à retrouvaille pour ceux donc
qui n'ont pas été perdus,
il n'existe ainsi qu'une seule route,
car une seule pleine retrouvaille.
Et ce chemin est ensemble
de plusieurs passages.

D'ici l'embranchement des 4 ans, les approches ont été diversifiées
selon le contexte de cristallisation du Temple.
Seul l'Innocent peut se tenir dans ce temple,
d'ailleurs seul l'Innocent s'y tient.
Sans Quartet Harmonique selon ce Corps,
la Nouvelle n'est pas bonne.

La Valeur ne peut être confondue avec le Nombre,
mais strictement au sens où le Compte n'est pas Uni.
Si le compte est uni, toute la vérité éclaire
puisque Dieu le Vivant est le Dieu des Vivants et le Père des Bons.

Tu en sais donc beaucoup, tu entends donc immensément de choses.
Qui pour toi n'étaient pas tant, tant que tu ne pouvais les comprendre,
parce qu'en vérité cette racine est
la mèche de ton cheveu
c'est la racine de ton innocence.

--

Remplis d'une Eau limpide,
ce n'est plus seulement un Fleuve ou une Rivière,
c'est plus qu'un Lac,
et la Mer Océanique en est le Simple
Reflète.

Tu es capable de te lever,
la vérité est que tu as toujours été tel UN I.
Nous avons connu que ceux qui étaient mus par le désir de te briser
finissaient selon l'éclat de leur propre brisure.

Tu arrives après Épreuve suivie de Course, Chasse Rude et Fidèle,

car l'Amitié est conjoint au Moteur dont base est Amour.

C'est à dire qu'on arrivait sur un terrain sans traces,
qu'il a fallu s'adapter
en fin de compte l'adaptation conduit au rachat d'un mois même.

C'est alors fantastique car,
le chemin qui reste en faculté,
là où il se trouve,
ne connaît plus guère d'épreuves de doute
tel que fut la découverte parmi un manque de traces.

--

Le sens de la Consigne n'était pas clairement établi en son lieu,
dans le sens où le temps vient
de se poser.
Temps Vient Maintenant.

Le désir n'est mort que dans l'aspect de la Transition.
Ce qu'on appelle Mort est fait de transition,
dans la mesure du renoncement à ce qui se meurt,
mais se mouvoir correspond en revanche au renoncement à ce qui tue.
Ce n'est donc pas une transition stérile,
c'est en effet un dévoilement plus merveilleux encore
de l'œuvre du Tout Premier.

Tu voudras former des lettres,
et de là pourrait venir une,
ou bien plusieurs questionnements de la difficulté.

Dans la légitimité, si la question n'est pas l'effort
si l'effort n'est pas la question,
la question est alors la légitimité : le lieu du devoir.

Tout bien réel est certainement possible quoique jugé improbable
car il doit en être ainsi :
la mesure de ton tir est conjoint à la fermeté de cette foi,
c'est ici ce devoir d'écouter l'amour vrai qui est vie en toi
afin de conserver vraiment ta vie.

Ton énergie appelle à sa canalisation ;
cela passe par la connaissance de son écoute.

Faisant forme de ton travail, mets-y du temps
et alors tu n'aura plus de souffrance à le prendre
à nouveau.

Applique ton écriture.

D'aucun pensent que la valeur absolue
la valeur de Dieu
ne peut être comptée.
En vérité, tout est à compter selon sa grande valeur,
seulement pour que Dieu soit compris,
chaque valeur doit être comptée une par une.

Alors on compte aussi peu que possible,
dans la mesure où cette dépense prend surtout en compte
l'Amour du Tout Premier.

Mon Seigneur dit à un Point : « Je t'envoie comme un signe,
montre leur le chemin. »

Et je dis alors : « Comment leur montrerais-je le chemin
tout en restant sur place ? »

Mon Seigneur dit alors : « En effet je ne te commande pas de rester sur place,
mais bien de leur montrer le chemin. »

Ainsi en est-il.

Le fait est que nous sommes entiers,
pour sûr nous le sommes,
car nous ne sommes pas décimaux.

Si tu es l'un des six mâles, c'est que
tu ne souhaites pas décimer.

Bien au contraire, et au terme de cela voici l'Est, et Il est :
notre avoir neuf est de savoir
décider.